

## Acto por el día de la independencia

Escrito por Administrador  
Domingo, 10 de Julio de 2011 00:00

---

Se recordó en Roque Pérez un nuevo aniversario de la independencia, en una ceremonia presidida por el Intendente Hugo Oreja, demás funcionarios, y delegaciones de diversas instituciones educativas, y entidades del distrito.

Las estrofas del himno nacional, quebraron el frío de la mañana de julio, entonado a viva voz por todos los presentes. La ofrenda floral fue colocada por el diputado provincial Jorge Cravero y la concejal Patricia Torres. Luego el sacerdote Eduardo Campión tuvo puntuales conceptos en su invocación religiosa al señalar "en este tiempo del bicentenario 2010-2011 y en esta fecha en particular que conmemoramos un nuevo aniversario de la independencia de nuestra patria, queremos resaltar aquellos valores de los hombres y mujeres que nos precedieron y nos ayudaron a nacer como nación independiente. También hoy queremos y anhelamos gobernantes que se jueguen por los valores y con virtudes que nos ayudaron a crecer. Por la defensa de la vida desde la concepción hasta la muerte natural. Por una vida sana sin adicciones como la droga, el alcohol, el juego. Por una educación que nos forme como ciudadanos responsables y no simples habitantes. Por la defensa del matrimonio como unión estable del hombre y la mujer, a fin de formar una familia. Gobernantes que busquen el bien común antes que el bien particular".

Luego el discurso central estuvo a cargo de la Secretaria General del municipio Mónica Forastieri. Los bailarines de escuela de danzas de Ezequiel Tonelli, interpretaron tres ritmos alusivos a la fecha, llevándose el aplauso de los presentes. Para finalizar fue servido un chocolate patrio, acompañado por ricos pasteles, organizado al igual que el acto, por el área de Cultura, mediante Javier Milanessi, y servido por el grupo Envión.